

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY A UMUR
27TAHUN MULTIGARVIDA DI PMB DIAN HERAWATI
WIROBRAJAN DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA**

Bella Dwi Erikasari¹, Tyas Ning Yuni Astuti Anggraini²

RINGKASAN

Latar belakang :Salah satu dari tanda bahaya pada masa kehamilan adalah hamil lewat waktu. Tujuan penelitian adalah melakukan asuhan kebidanan komprehensif pada Ny “A” di PBM Dian Herawati, ST., SST., Bdn., MPH mulai dari tanggal 1 bulan April sampai bulan Mei 2021.

Tujuan : Untuk mengetahui subyek dalam asuhan ini adalah Ny “A” G2P1A0 43 minggu kehamilan lewat waktu di PBM Dian Herawati, ST., SST., Bdn., MPH Wirobrajan Yogyakarta.

Hasil: Selain ANC salah satu program dari pemerintah untuk meningkatkan pelayanan kesehatan ibu dan bayi adalah melakukan asuhan berkesinambungan yang biasa disebut dengan Continuty Of Care (COC).Asuhan kebidanan komprehensif pada Ny “A” selama kehamilan trimester III dengan hamil lewat waktu. Usia kehamilan pada kategori pengiriman adalah usia kehamilan pada saat pengiriman (minggu) extreme preterm (20–27), sangat preterm (28–31), sedang persiapan (32–36), jangka awal (37, 38), jangka waktu penuh (39–40), jangka akhir (41) dan pasca-jangka waktu (≥ 42). Bahaya pada janin mengecil, kulit mengerut, lahir dengan berat rendah. Menurut Walyani (2015) wanita sebelum hamil BMI nya baik dianjurkan bertambah 5,5 kg dan sampai akhir kehamilan 11–12,5 kg. Berdasarkan hal diatas, kenaikan berat badan Ny. “A” bertambah 15 kg. Pada persalinan dengan persalinan dengan dipacu, pada masa nifas dengan nifas normal, pada BBL dengan BBL normal, pada neonatus dengan neonatus normal dan menjadi akseptor baru KB Suntik 3 bulan.

Kesimpulan: Asuhan kebidanan komprehensif ini didapat dengan melakukan asuhan kebidanan secara mandiri dan kolaborasi serta penanganan secara dini, tidak ditemukan adanya penyulit kehamilan, persalinan, nifas neonatus. Disarankan kepada bidan untuk lebih menekankan ASI Eksklusif selama 6 bulan pada bayi baru lahir dan memberikan konseling kepada semua ibu yang memiliki bayi tentang pentingnya ASI bagi pertumbuhan dan perkembangan bayi hingga usia 2 tahun.

Kata Kunci :Asuhan Berkesinambungan, Multipara, Kebidanan

¹ Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

² Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta